

Boletín No. 003

Bogotá D.C., 04 de enero de 2013

“Quitarse el ‘vestido’ de docente va a ser muy difícil”

Dos símbolos de la educación de la localidad de Rafael Uribe Uribe se despiden este año de la labor docente. Se trata de las maestras Cecilia Gómez Giraldo y Myriam Martínez que por más de cuarenta años le entregaron su vida a la hermosa labor de enseñar.

Cecilia Gómez Giraldo proviene del municipio de Rionegro en Antioquia y desde el año 1969 decidió ser maestra. Durante cinco años estuvo laborando en la ciudad de Medellín; luego, para evolucionar en sus estudios profesionales, se radicó en la ciudad de Bogotá. Fueron muchas las instituciones educativas distritales donde compartió todo su conocimiento y pasó los mejores momentos de su vida, como la Escuela Rural de Torca, la Escuela de Montebello, y la Escuela Gustavo Restrepo, hoy conocida con el nombre de colegio distrital Alejandro Obregón.

Cecilia recuerda que ingresó a esta última institución educativa un 1º de febrero del año 1983 y finalizó sus labores un viernes 24 de agosto de 2012. En todo este tiempo tuvo la oportunidad de “*criar a mamás, hijos y hasta nietos*”. Hoy, con lágrimas en sus ojos, dice que desde ese día que salió del colegio, hace ya más de cuatro meses, no ha dejado de extrañar a sus niños y niñas: “*Uno aprende de ellos todos los días, recordarlos termina quebrándolo a uno*”.

Cecilia, maestra del colegio distrital Alejandro Obregón por 29 años, aconseja a los nuevos docentes que sientan y que vivan su profesión: “*el profesor no debe hacer esto por necesidad, sino por vocación, eso se va a reflejar en los estudiantes*”, asegura.

La nostalgia que le produce ese merecido descanso tiene consuelo en dos nietas y 30 sobrinos y sobrinas, quienes ahora disfrutan de todo ese afecto que por más de cuarenta años Cecilia le otorgó a miles de niños y niñas del Distrito.

Myriam Martínez, docente y líder por vocación

En esta misma institución educativa y hasta 2012, la docente Myriam Martínez acompañó también, con toda su dedicación, la docencia capitalina.

Av. Eldorado No. 66 – 63

PBX: 324 10 00

Fax: 315 34 48

www.sedbogota.edu.co

Información: Línea 195



Su labor comenzó en el departamento de Cundinamarca, en municipios como Pacho; luego, trabajó diez años en un colegio privado de la ciudad de Bogotá y, finalmente, en el mes de octubre de 1991, ingresó a la educación preescolar del colegio distrital Alejandro Obregón.

La docente Myriam siempre se ha caracterizado por su proactividad, por eso, aparte de su labor académica formal, lideró proyectos en pro de mejorar el bienestar de sus estudiantes. Una de esas iniciativas consistió en construir un “parquecito escolar”, tarea que realizó en compañía de padres, madres y otros docentes; allí se empezaron a sembrar desde granadillas hasta frijoles, y hoy se cultivan lulos con los que los más pequeñitos/as elaboran sus propias “luladas”.

Así mismo, con el fin de crear relación entre los niños y niñas de preescolar, el colegio y sus familias; la docente Myriam decidió realizar el “Día de los abuelos”, fecha en la cual los estudiantes aprovechan la sabiduría de las personas de la tercera edad y juntos construyen cuentos con los que se facilita el aprendizaje de la lectura. La “profe” Myriam también lideró un festival en donde los niños y niñas cambian juguetes bélicos por otro tipo de juegos, más adecuados para un país que quiere la paz.

“*Este año me bajo de este tren*”, afirma Myriam quien dice que cada vez que recibía un curso era como tener un nuevo grupo de hijos e hijas, por lo cual “*quitarse el vestido de docente va a ser muy difícil*”. Myriam se dedicará a escribir todas sus experiencias y a recordar todos los días la pasión de su vida, educar.

El colegio Alejandro Obregón en cabeza del rector, Reinerio Gutiérrez Melo, y toda la comunidad educativa distrital, agradecen todos los esfuerzos y aportes que por más de cuarenta años le dieron a la educación capitalina estas maestras, símbolos de la vocación docente. Gracias Cecilia y Myriam.

Blanca Aracely Delgado

Oficina Asesora de Comunicación y Prensa

Secretaría de Educación del Distrito

Teléfono: 3241000 Ext.: 1309

Cel: 314 484 27 78

